



- EL PVEM LE CEDE 15 LEGISLADORES A MORENA PARA TENER 3 AÑOS LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

## #ENCÁMARABAJA

# CEDE EL VERDE 15 A MORENA

EL FIN ES QUE EL  
PARTIDO GUINDA  
CONTROLE LA  
JUCOPO 3 AÑOS

ALMAQUIO  
GARCÍA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) cedió a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados 15 legisladores.

El objetivo, señaló el Verde a través de un comunicado, es "apoyar a que el partido mayoritario pueda conservar la coordinación

de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) durante los próximos tres años, y para apoyar las propuestas de medio ambiente y discapacidad del Partido Verde".

Tras un acuerdo en común entre Carlos Alberto Puente Salas, coordinador del PVEM, y Ricardo Monreal Ávila, líder de los legisladores morenistas, decidieron que cambiaran de bancada Alejandra Chedraui, Montserrat Ruiz, Marcela Michel López, María del Carmen Bautista, Gloria Sánchez López, Santy Montemayor Castillo y Graciela Domínguez Nava.

También pasan a la bancada guinda Felicitia Pompa Robles, Carlos Enrique Canturosas Villareal, Raymundo Vázquez Conchas, Magaly Armenta Oliveros, Eliza-



DELINEAN PRIORIDAD

1 • Puente pidió dejar atrás la visión del PVEM como un partido pequeño.

2 • Afirmó que cuentan con agenda propia, clara y definida.

3 • Dijo que tienen una agenda ambiciosa, con prioridad en el tema del agua.

beth Cervantes de la Cruz, Jorge Luis Sánchez Reyes, Jazmín Yaneli Villanueva y Julia Arcelia Olguín.

Con este ajuste, la bancada de Morena en San Lázaro pasará de 236 a 251 legisladores, mientras que el Verde tendrá 62.

Tras realizar su trámite de credencialización, ayer, Carlos Alberto Puente destacó que el Partido Verde le ha dado el triunfo presidencial a diversos partidos y ahora en el



MILLONES DE VOTOS DIO EL PVEM A LA 4T.

2024, no ha sido la excepción y rechazó que sean un partido satélite y que hayan necesitado de alguien para subsistir.

"El Partido Verde nunca ha necesitado de nada ni de nadie para subsistir, al contrario, yo te diría, que le ha dado el triunfo de manera muy clara a varias presidencias de la República, y hoy no ha sido la excepción", expresó en entrevista con medios. #



FOTO: E-SPECIAL

ESTRATEGIA | • Carlos Alberto Puente y Ricardo Monreal lograron el acuerdo.